



"Unos presupuestos progresistas y equilibrados para 1994"

Los presupuestos anuales de un pueblo o ciudad son el instrumento clave de la gestión municipal, ellos permiten determinar los recursos económicos disponibles y su distribución, según la filosofía política que el equipo de gobierno local aplica por mandato de los ciudadanos.

Desde nuestro Ayuntamiento con mayoría socialista, los Presupuestos Municipales constituyen el instrumento capaz de establecer los mecanismos de redistribución de la renta en el capítulo de gastos, pues mediante su aplicación se busca dar más al que menos tiene y también la capacidad de transformar el entorno del ciudadano y ofrecer nuevas perspectivas de promoción y desarrollo.

El carácter solidario es pues, el acento más destacado en la acción presupuestaria, para atender las diferentes áreas del quehacer municipal. A aquéllos que sufren situaciones de desigualdad, que progresivamente hay que corregir y eliminar.

En el capítulo de ingresos, la única forma de sostener un Ayuntamiento, aquí y en todo el mundo, son los impuestos, pero desde nuestra ideología éstos deben ser justos y equitativos, para ello intentamos llevar a la práctica un principio básico socialista: que pague más el que más tiene. Por otra parte, en el presupuesto de ingresos de un Ayuntamiento, una parte muy importante, un tercio o más del mismo, son las transferencias del Estado y otros órganos como la Junta de Comunidades, la Diputación, etc.; dependiendo éstas del crecimiento y desarrollo de los municipios. Así, nuestro pueblo no ha parado de aumentar de forma muy significativa esas transferencias debido a su dinámica, las cuales suponen muchísimos millones para Miguelturra.

El Miguelturra de hoy, no es en absoluto el de 1979, año en que se produce la llegada de la democracia municipal y del Partido Socialista a nuestro gobierno local. La dotación de infraestructura urbanística, la modernización y ampliación de

los servicios al ciudadano, el apoyo al movimiento asociativo de todo tipo, el enriquecimiento cultural del Patrimonio Municipal, la dotación de instalaciones sanitarias, culturales, deportivas y educativas, así como el desarrollo de una política progresiva de atención a quienes más lo necesitan a través del Bienestar Social, junto a la Planificación del suelo, para un desarrollo controlado y un uso industrial del mismo que incremente los puestos de trabajo.

Estos son los objetivos desde 1979, y también de los Presupuestos para 1994. Los cuales son, además, sensatos, ajustados y equilibrados, como fruto fiel del estudio y análisis riguroso de nuestra realidad social.

Grupo Municipal Socialista



Izquierda Unida, la oposición de izquierdas crítica, real y constructiva

Los militantes y simpatizantes de IZQUIERDA UNIDA, y los miguelturreños en general, tenemos que felicitarnos por haber conseguido la instauración del Bonobús en la línea que nos une con Ciudad Real. En principio podrá satisfacer nuestro objetivo porque, por fin, el equipo de Gobierno Municipal ha entendido que es posible ponerlo en funcionamiento, aunque para ello hayamos tenido que insistir con nuestros planteamientos que, posteriormente, fueron seguidos por algunas asociaciones.

Ahora bien, es poco serio la forma de llevarlo a cabo, ya que no se produce la disminución del precio/viaje con este "peculiar Bonobús", al seguir costando 85 ptas., además de subir el precio del billete sencillo a 100 ptas.; esperemos que durante algunos años no suframos un nuevo aumento del mismo.

Es hora de recordar a todos que la empresa Iberconsa solicitó el pleno del Ayuntamiento que se manifestase y solicitase a la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, que se mantuviesen las paradas actuales y no en la estación de autobuses de la Capital, como dice la Normativa de Transportes

en vigor y que las autoridades instaban su cumplimiento. Esta petición la fundamentaba en los siguientes puntos: 1) El recorrido es muy corto; 2) El número de relaciones o viajes es elevado; 3) Miguelturra está situada en el extrarradio de Ciudad Real, y en definitiva estas características, junto a otras, hacen que esta línea sea similar o igual a las urbanas.

Como podemos comprobar las razones expuestas por la empresa, y apoyadas unánimemente por el pleno del Ayuntamiento, son idénticas a las planteadas por IZQUIERDA UNIDA para la instauración del Bonobús, coincidiendo ambos planteamientos, aunque por razones distintas, en que la línea de autobús es prácticamente urbana, siendo la única característica distinta el término municipal de ambas poblaciones.

Este tema nos tiene que servir para recordar a los miguelturreños/as que el trabajo serio, con planteamientos coherentes, y la presión social suficiente, se consigue el fin deseado, aunque la firma no satisfaga el 100% de los objetivos iniciales.

En otro orden de cosas, cuando salgan estas líneas se habrá llevado a cabo la jornada de Huelga General del 27 E, en la que los trabajadores habremos manifestado el rechazo a las medias propuestas por el Gobierno del PSOE, que suponen derogar el Estatuto de los Trabajadores y eliminar de un plumazo los derechos laborales conseguidos durante muchos años.

Ningún partido político incluía en su programa electoral la reforma del Estatuto, el gobierno surgido de las elecciones (PSOE) ha esperado unos meses para traicionar a los trabajadores que confiaron en este partido. De momento han reflatado del olvido el contrato de aprendizaje, que supone tener a jóvenes menores de 25 años como mano de obra barata, que no tendrán derecho a cobrar, cuando estén de Baja, el Paro y además percibirán mucho menos que otro trabajador que realice la misma función.

IZQUIERDA UNIDA, ha sido el único grupo político que está en contra de las medidas aprobadas (contrato de aprendizaje) y de las propuestas del Gobierno de flexibilizar el mercado de trabajo; porque entendemos que no han sido los trabajadores los causantes de la crisis y que, si hay que armar el hombro que se haga de forma progresiva, quién más tiene que ponga más.

CARTAS DE LOS LECTORES

A los vecinos de Miguelturra

En el anterior número del B.I.M., un vecino/a hizo una denuncia sobre algunos hechos lamentables que están ocurriendo en nuestro pueblo. ¿Quién no ha visto este verano a los chicos jugando el balón en el césped de nuestro parque, sobre la media noche?, ¿o las motos paseándose por las calles peatonales y las litronas rotas en el césped? Nuestra comunidad ya se lo hizo saber a nuestras autoridades y la respuesta fue, que la culpa la tiene la policía local, que no pone denuncias.

El motivo de nuestra carta, aparte de apoyar totalmente la publicada en el número anterior, es hacer una llamamiento a todos los vecinos de Miguelturra contra el mayor problema de nuestro pueblo, que es la DROGA y contra los camellos que "trabajan" en nuestro parque y que tienen sus "oficinas" en los bancos. Estos aprendices de porreros, además de importarles muy

poco que los niños les vean mientras se preparan su mierda, viven en un oasis, saben que los policías locales o la Guardia Civil no pasan por el parque, y si pasan alguna vez, ni se bajan de los coches. El resultado de todo esto es árboles rotos, plantas destrozadas, cristales por todas partes, broncas, peleas, etc. etc., y sobre todo, la pobre imagen que damos a nuestros visitantes, que opinan que en Miguelturra hay más DROGA que en Madrid, o por lo menos, aquí se da más la nota.

Nosotros pensamos que cada uno puede hacer con su vida lo que le de la gana, pero sin molestar a los demás. Por todo esto, los porros se los pueden fumar en sus casas y la mercancía se la pueden vender a sus padres o hermanos, y así demostrar a sus amigos lo modernos que son. Y decimos esto porque ahora, estos chicos "duros" tienen frío y utilizan para sus "hazañas" los portales de nues-

tra comunidad, siendo el resultado a la mañana siguiente plafones y llaves de la luz rotos, restos de sus porros, algunas meadas, etc., etc., de esta forma tan elegante nos hacen saber de su presencia y nos demuestran lo hombres que son.

Pensamos que ya va siendo hora de que los vecinos de Miguelturra seamos críticos y valientes, para denunciar los hechos que ocurren en nuestro pueblo y hacer llegar nuestras quejas a las autoridades para que a través de la Policía Local o la Guardia Civil intenten darles soluciones y mantener el orden, pero tenemos que ser conscientes y saber que nuestro pueblo será más habitable y más "limpio" cuando todos juntos, autoridades y vecinos, hagamos causa común contra todos los problemas que se presenten en nuestro pueblo.

Nuestra denuncia es una decisión de los abajo firmantes en un tema tan complejo, como es la droga que tanto daño está causando en nuestra sociedad.

*Vecinos del Parque
(18 firmas)*

En marcha el proyecto "Comunidad Escuela de Salud"

El día 14 de diciembre de 1993 la Consejería de Sanidad, por una parte, y los municipios que conforman la Mancomunidad Campos de Calatrava, de la que Miguelturra es parte integrante, por otra, firmaron un convenio, cuyo presupuesto asciende a cinco millones de pesetas, aportados al 50% por ambas entidades, con el objeto de poner en práctica el proyecto: Comunidad: Escuela de salud.

Los objetivos del proyecto se resumen en el siguiente enunciado: lograr que la población valore positivamente la salud mediante el desarrollo de hábitos y estilos de vida saludables capaces de promover el desarrollo social de la comunidad y personal de cada uno de sus miembros.

El proyecto se dirige específicamente a la población escolar comprendida en los límites de edad de 10-14 años y su metodología consiste en ofrecer, fuera de horario escolar, una serie de alternativas culturales, deportivas y de medio ambiente a través

de las cuales, los escolares puedan ocupar de forma significativa su tiempo libre. Estas ofertas son las siguientes:

- **Deportivas:** atletismo y voleibol.

- **Culturales:** taller de teatro.

- **Medio Ambiente:** aula de naturaleza.

El carácter comarcal del proyecto garantiza que existan abundantes contactos entre los participantes provenientes de distintos pueblos de la mancomunidad: liguillas deportivas, encuentros en la naturaleza, representaciones teatrales conjuntas, etc.

Por último se estima que, en Miguelturra, serán aproximadamente 300 escolares los que participen en alguno de los programas que conforman el proyecto, el cual comenzará a funcionar a partir de febrero del presente año, con una duración prevista inicialmente de 8 años. (Previamente se hará la correspondiente campaña para informar acerca de detalles como condiciones de inscripciones, etc.).